

CeBIT 2010

Die Welt des Breitband

[02.03.2010] Ein Highlight im Public Sector Parc der CeBIT ist in diesem Jahr der elektronische Personalausweis. Der Bedeutung des Themas Breitband wird mit einer Sonderveranstaltung in Halle 13 Rechnung getragen. Hier feiert die Broadband World Premiere.

Heute (2. März 2010) öffnet die weltgrößte IT-Messe CeBIT in Hannover ihre Tore. Im Public Sector Parc können sich Besucher bis Samstag täglich von 9 bis 18 Uhr darüber informieren, wie öffentliche Verwaltungen mithilfe von IT Kosten reduzieren und die Bürgerfreundlichkeit erhöhen können. Beispiele sind EU-DLR und einheitlicher Behördenruf 115, zwei wichtige Themen in Halle 9. Eine bedeutende Rolle spielt dort auch der elektronische Personalausweis (ePA), dem am 4. März ein eigener Tag gewidmet wird. Bürgermeister, Fachbereichs- und Amtsleiter sowie IT-Entscheider laden die kommunalen Spitzenverbände verschiedener Bundesländer zu den Kommunaltagen ein. Anbieter von Kommunal-Software zeigen unter anderem praxisbewährte Anwendungen für die elektronische Vorgangsbearbeitung und Aktenführung sowie Lösungen für das neue kommunale Finanzwesen. Darüber hinaus werden Fachverfahren für Bauämter, Bauhöfe, Feuerwehren und Gemeindewerke sowie Finanz-Management-Angebote für eine effektive Ressourcenplanung vorgestellt. Am CeBIT-Samstag ist die Öffentlichkeit zu einem Austausch mit der Verwaltung eingeladen. Auf der zum zweiten Mal angebotenen Sonderschau „Bürger trifft Behörde“ geht es neben Informationen zu Datenschutz und -sicherheit um Services für Bürger und Unternehmen. Die Besucher sollen laut Messeveranstalter erleben, wie einfach, schnell und effizient die Kommunikation mit dem Staat sein kann.

Für eine schnelle Kommunikation sind auch schnelle Internet-Zugänge erforderlich. Diese zu gewährleisten stellt Wirtschaft und Politik gleichermaßen vor Herausforderungen. Hier setzt die Broadband World an, die auf der CeBIT 2010 Premiere feiert. Die Messe in der Messe wird vom Hightech-Verband BITKOM zusammen mit dem Bundeswirtschaftsministerium in Halle 13 ausgerichtet. Kooperationspartner sind der Deutsche Städte- und Gemeindebund, der Deutsche Landkreistag und die Deutsche Messe AG. Die Broadband World soll die zentrale Anlaufstelle rund um das Thema Breitband für Kommunen, Planer, Hersteller, Netzbetreiber, Anwender und Politik sein. BITKOM-Präsident August-Wilhelm Scheer: „Die CeBIT 2010 mit ihrem Motto Connected Worlds bietet eine ideale Plattform, das Thema Breitband in all seinen Facetten zu zeigen.“ Präsentiert und diskutiert werden Lösungskonzepte, Technologien, konkrete Anwendungen und Fördermöglichkeiten für Kommunen.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2010, Public Sector Parc, Broadband World, Breitband, BITKOM, August-Wilhelm Scheer